

Labastide-de-Lévis. Serge Conesa raconte sa famille



Serge Conesa, un auteur bastidois à découvrir

Publié le 17/10/2023 à 05:09

G.M



Powered by ETX Studio

00:00/01:01

La soixantaine assumée, Serge Conesa aborde la retraite avec sérénité dans sa maison de Labastide et, entre 2 séances d'Arts martiaux, son autre passion, il éprouve le besoin de "coucher par écrit" comme il dit, l'histoire de ses ancêtres espagnols notamment celle de son grand-père paternel. Parti en 1928 pour fuir la misère qui s'était installée après la 1re guerre mondiale dans la région minière de Carthagène, il est arrivé à Albi où il avait des connaissances familiales et où ses compétences de mineur ont été rapidement mises à profit dans les carrières de chaux de Puech Petit. L'histoire de ce grand-père, "ce héros", qu'il n'a pas connu lui a été contée par son père et par tous ses amis espagnols rassemblés dans le quartier de Ranteil. Cette histoire familiale qui le taraudait, il a souhaité l'écrire pour qu'elle soit transmise à tous les descendants de ces travailleurs forcenés qui ont, comme Pedro, son grand-père laissé leur vie trop jeunes mais montré à la postérité un exemple d'intégration par le travail. "Le défi de la pierre" relate en treize chroniques la vie de Pedro Conesa, un immigré du XXe siècle.